



Regierungsratsbeschluss vom 15. März 2022

Ratschlag betreffend «Beschaffung von eTransportern für die Feuerwehr des Kantons Basel-Stadt»

P220246

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Gemäss dem kantonalen «Gesamtkonzept Elektromobilität» sollen – wo keine wesentlichen leistungsmässigen Nachteile bei der Nutzung von Elektroantrieben im Vergleich mit Verbrennungsmotoren zu erwarten sind – im Rahmen des ordentlichen Ersatzes bei der Verwaltung sowie bei staatsnahen Betrieben, welche über eine grössere Fahrzeugflotte verfügen, inskünftig nur noch Fahrzeuge mit Elektroantrieb beschafft werden. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat eine Ausgabenbewilligung in Höhe von insgesamt 1'995'000 Franken für die Beschaffung von neun elektrobetriebenen Transportern für die Feuerwehr Basel-Stadt im Rahmen der ordentlichen Ersatzbeschaffung.

